

PEPE GRILLO



**SITIAR AL INE**

Las huestes del Toro sin Cerca emprendieron el sitio al INE. Quieren ponerle un cerco para hacerlo claudicar. Ayer dijeron que no levantarán el sitio hasta que Félix Salgado regrese a Guerrero con su candidatura asegurada, la cual por ahora está en el aire. **Actuar in situ pone en aprietos también a las autoridades de la CDMX que están obligadas a garantizar que no se obstruyan los trabajos de preparación de la jornada electoral. La tensión en la zona de las instalaciones crece.** La pregunta es si los morenistas movilizados son de Guerrero o de la capital y entonces la dirigencia nacional del partido es la que está detrás del operativo. Mal empieza la campaña electoral con el INE bajo sitio. Lo cierto es que no hemos visto nada todavía. Viene lo peor.

**DADO AL FANDANGO**

Por años, Onésimo Cepeda dio abundante material a los cronistas de sociales. El obispo sibarita de una Diócesis precarizada, Ecatepec. Dado al fandango se le veía con frecuencia en los tendidos de la Plaza México, en los convites de la élite y también en los juzgados. **Ahora pretende darles material a los cronistas políticos, pues sin reparar en ningún precepto del Derecho Canónico ni de la ley electoral, quiere ser diputado federal porque, dijo, está harto de los pendejos. El show está garantizado.** En la conferencia de prensa de ayer Onésimo se condujo con el mismo desparpajo que lo hace en la Plaza de Toros, ni siquiera faltaron los albuces, como si acabara de terminarse su bota de vino. Tal vez el obispo emérito solo estaba aburrido y buscó un pretexto para dejar un rato la reclusión por la pandemia.

**BCS, SIN LEALTADES PARTIDISTAS**

Los ciudadanos de Baja California Sur no se tientan en corazón para dar paso a las alternancias. El estado pasó del PRI, al PRD y del PRD al PAN en tiempo récord, de manera que una nueva transición no sorprendería a nadie. Es un estado sin lealtades partidistas. Esa falta de arraigo político se refleja también en los políticos del lugar que brincan de un partido a otro sin sonrojarse. El ex súper delegado Víctor Castro arranca la campaña como líder en las encuestas, pero la diferencia con sus seguidores se reduce de manera clara. Los partidos que han detentado el poder en los últimos años se aliaron para lanzar un candidato único, Francisco Pelayo, que avanza en las encuestas. Parte de la explicación de los tropezones de la candidatura oficial se explican porque Morena se fracturó también en este estado. La ex alcaldesa morenista de Los Cabos hoy es candidata a gobernadora por el Verde.

**SIN ABUSOS**

Para el IMSS los cambios a la subcontratación le facilitarían la recaudación, comentó el director general del instituto, Zoé Robledo, quien precisó que no se quiere eliminar todo el outsourcing, solo el abusivo. Son cambios que se vienen discutiendo desde hace ya varios meses, y lo importante es que aporten certidumbres a las autoridades, a los empresarios, pero sobre todo a los trabajadores, cuyos derechos laborales están en el centro de los ajustes. También se busca que haya entre las empresas haya una competencia más transparente sin beneficios indebidos para nadie, consideró Zoé Robledo. El tema seguirá su curso en las cámaras donde los legisladores tendrán la última palabra.

[pepegrillocronica@gmail.com](mailto:pepegrillocronica@gmail.com)

